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На прошлой неделе появилась новость о том, что ульяновские чиновники собрались
ехать в Самарскую область, чтобы изучать тамошний опыт по созданию приюта для
бездомных животных.   Между тем решение проблемы давно найдено в Ульяновске, а
для его реализации требуется небольшая помощь чиновников. Они, правда, помогать
пока не спешат.Проблема бездомных животных в Ульяновске и области на самом
высоком уровне обсуждалась на прошлой неделе. У губернатора прошло мероприятие
под названием «К барьеру», на котором чиновники рассказывали о решении проблем,
поднятых журналистами. Одной из тем обсуждения были и брошенные животные, о
которых писал «СК». На мероприятии присутствовали представитель УМУС АТП по
уборке города, занимающегося отловом животных, и мэр Ульяновска. Работник АТП по
уборке города рассказал, что вскоре на предприятии появится еще одна бригада,
которая будет ловить бродячих животных. Но отловом и убийством бродяжек проблемы
не решить - нужны приюты для бездомных животных. Сергей Ермаков объяснил, что
организация приюта дело сложное и что никто из жителей Ульяновска не согласится,
чтобы у него под окнами поселились бродяжки. На том обсуждение и кончилось.
А через время появилась идея поехать в Самару, где якобы проблему бродяжек
все-таки удалось решить. Между тем для людей, много лет занимающихся темой
бездомных животных в Ульяновске, предложение перенимать самарский опыт в этой
области выглядит абсурдным.
Ведь в нашем городе есть общественная организация «Центр помощи животным «Барс»,
которая уже сейчас строит приют для бездомных животных. Для этого выделен участок
земли в Заволжье. При этом, кстати, соблюдены все санитарные нормы - приют будет
находиться на расстоянии в несколько сот метров от жилых домов. Есть проект, а
недавно было получено и разрешение на строительство.
Мы уже писали об этой инициативе «Барса» и публиковали просьбу о помощи Людмилы
Деминой, председателя «Центра помощи животным», к городским властям.
Демина просила мэрию освободить общественную организацию от арендной платы за
землю под приютом на время его строительства. Это несколько тысяч в месяц, которых
у общественной организации просто нет. В тот раз помощи от мэрии «Барс» не получил.
Сейчас есть возможность эту ситуацию исправить: вместо того чтобы тратить деньги на
поездку за соседским опытом, можно принять решение о помощи в строительстве. А то
пока похоже, что чиновники проблему бродяжек не решают, а в очередной раз пытаются
ее заговорить.  
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